

Bräu leitet Continental Powertrain-Kommunikation

Dr. Anne Bräu (34) hat am 1. April die Leitung der Kommunikation der Division Powertrain bei Continental übernommen. Die promovierte Kulturwissenschaftlerin verantwortet künftig die Externe und Interne Kommunikation sowie die Produkt- und Online-Kommunikation der Division. Sie folgt auf Katja Mattl, die das Unternehmen auf eigenen Wunsch zum 30. April 2014 verlassen wird. In ihrer neuen Funktion berichtet sie direkt an José Avila, Vorstandsmitglied der Continental AG und Leiter der Division Powertrain. (ampnet/nic)